

LA BANQUE NATIONALE

A l'assemblée annuelle de La Banque Nationale tenue cette semaine, à Québec, le gérant, M. Lavoie, a fait un discours très important, recommandant aux clients de la banque la prudence, l'économie dans les dépenses, l'abolition du luxe. On trouvera dans une autre partie de ce journal le rapport complet de la Banque Nationale.

Les profits nets de la Banque ont augmenté cette année, et l'augmentation de la circulation rend opportun une augmentation du capital. Le capital autorisé de la banque est de \$5,000,000, dont \$2,000,000 sont souscrits et payés; il faut donc prévoir avant longtemps une nouvelle émission de capital.

La banque a un fonds de réserve de \$2,000,000, égal à son capital actuellement libéré et a déposé \$1,700,000 à la réserve centrale d'or.

Elle a payé \$30,569 comme bonus de guerre à ses employés qui, décimés par le service militaire ont à accomplir un surcroît considérable de travail.

Les directeurs suivants ont été élus: MM. Rodolphe Audette, J.-B. Laliberté, V. Châteauvert, Nap. Drouin, Naz. Fortin, Chas. Pettigrew, et Napoléon Lavoie.

A une assemblée subséquente des directeurs, M. Rodolphe Audette a été réélu président; M. J.-B. Laliberté, vice-président et M. Nap. Lavoie, nommé gérant-général.

EXPORTATION DES PEAUX VERTES PROHIBEE

Un décret du Conseil, lancé à Ottawa, mercredi, prohibe l'exportation de certaines peaux vertes, excepté sur permission accordée par le Commissaire des douanes.

Ce décret a été pris à la demande du Bureau de Commerce de Guerre.

LE CHARBON POUR LE CANADA

La Commission du Combustible du gouvernement des Etats-Unis a fixé à 3,602,000 tonnes la quantité du charbon anthracite (charbon dur que le Canada pourra importer cette année).

En 1916-17 le Canada en a importé 3,856,021 tonnes. Il n'y a donc qu'une légère diminution de 6.59 pour cent.

Quant au charbon bitumineux, la commission a fait publier ce qui suit:

"L'administration du combustible évalue les besoins de la consommation en charbon bitumineux cette année à 634,594,000 tonnes et la production totale du charbon anthracite à environ 79,000,000 de grosses tonnes, 54,345,785 tonnes de grosseurs employées au chauffage domestique seront à la disposition des consommateurs.

"On estime que la production du charbon bitumineux sera de beaucoup inférieure aux besoins du pays. Pour atteindre l'énorme total des besoins de la consommation, il faudrait une production en perspective dépassant 12,000,000 de tonnes par semaine; or la plus grosse production d'une semaine n'a été que de 11,811,000 tonnes.

Pour couvrir la quantité de 634,594,000 tonnes, il faudrait augmenter la production hebdomadaire de 1917 de 9,866,000 tonnes.

"Tout ce que la production ne pourra pas fournir, il faudra le compenser par de sévères mesures de conservation et des restrictions."

QUELQUES CHIFFRES CONCERNANT LE SUCRE

La consommation du sucre du Canada pour l'année finissant le 31 mars, a été de 352,200 tonnes. La consommation de France pour 1916 avait été de 570,621 tonnes; la consommation du Royaume-Uni fut de 1,656,599 tonnes, et la consommation de l'Italie de 276,953 tonnes.

La consommation totale de sucre pour les quatre pays fut de 2,765,373 tonnes pour un coût moyen de \$736,884,703, soit un coût moyen par tonne de \$266,47, pour tout le sucre consommé par les quatre pays alliés. Si la consommation de sucre des Etats-Unis pour l'an passé avait été payée à ce prix, le total aurait été de \$1,095,002,772. Le coût de la consommation du sucre pour les Etats-Unis, pour une année au prix prévalant de \$146. la tonne, se monte à \$599,956,486.

LA PRODUCTION DE SUCRE ET DE SIROP DE LA LOUISIANE

La production de sucre de canne de la Louisiane pour la saison commençant en automne 1917, fut de 487,200,000 livres, contre 607,800,000 livres, en 1916, et 275,000,000, en 1915. La canne broyée pour la production du sucre s'élevait à 3,813,000 tonnes en 1917, soit une moyenne de 128 livres de sucre par tonne de cannes. La récolte moyenne de cannes par acre, en 1917, fut de 15.6 tonnes, et la superficie cultivée pour le sucre fut de 244,000 acres.

Le premier rapport annuel du Bureau des Estimés des récoltes en ce qui concerne le sirop de canne à la Louisiane, montre une production en 1917, de 5,652,000 gallons. La production en 1916, d'après l'association des producteurs de cannes de la Louisiane, fut de 4,133,274 gallons. Les cannes employées pour sirop en 1917 s'élevèrent à 257,000 tonnes.

LES PRIX DU THE FIXES EN ANGLETERRE

Le baron Rhondda, le contrôleur des vivres anglais, a fixé le prix de détail de tout thé des Indes ou de Ceylan, à 2s.8d. (\$0.65) la livre, avec réduction de 2d. la livre, pour les hôpitaux, les asiles, etc.

LES PRIX DE LA VITRE

Nous apprenons que les manufacturiers de vitres restreignent l'entrée des commandes aux prix actuels, pour expéditions immédiates. La production a été grandement réduite et la rareté de la main-d'oeuvre a marqué une augmentation sérieuse dans le coût de manufacture. Il est donc à prévoir que nous aurons à brève échéance, des cotations nouvelles et plus élevées sur la vitre.

LA DETTE DU CANADA

La dette du Canada, au 31 mars dernier, s'élevait à \$1,144,235,627, d'après un compte rendu mensuel publié par le ministère des finances. Le passif se totalise à \$2,248,745,482; l'actif total à \$1,104,509,855. Au 31 mai 1917, la dette nette totale du Canada était de \$828,793,769. Le revenu du mois dernier a été de \$22,758,912; les dépenses, de \$3,838,074; les douanes ont rapporté \$14,655,792; l'accise, \$2,302,920.